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長野市若穂公民館

　連日の大雪に見舞われましたが、48名中、23名の方々の
出席(他委任状で16名)をいただきました。
　昨年度の活動報告、決算の審議、並びに今年度の、事業計画、
予算案の審議を行い、いづれも可決致しました。

　今年度事業計画の審議の中では、
①日程の重複を避け、各役員がそれぞれ手薄にならないように
　配慮する
②備品の修繕、買い替え等に伴う予算、常設備品倉庫の検討
③ジュニア育成費についてその目的の説明
④3/30予定の伝達講習会(於　須坂市)の準備の確認
⑤支部管轄内での遠距離移動に伴う費用負担軽減の要望

等々について、多くの意見や、要望が出されました。

　2028年の国スポ、身障者スポ大会に向け、各担当の方々には、
それぞれの課題がありますが、今年度も一致団結のもと、活動に
励むことで終了致しました。

出席の役員の方々、お疲れ様でした。
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